



4SPACES est une maison textile suisse qui redéfinit l'univers contemporain à travers des tissus dotés d'identité et de caractère. Chaque création allie simplicité, sophistication et luxe tactile. Produits localement dans un rayon de 500 km, les textiles 4SPACES associent savoir-faire artisanal et innovation moderne pour révéler leur âme authentique. Sous la direction artistique de Michele Rondelli, le studio collabore avec des architectes et artistes du monde entier pour concevoir des étoffes sur mesure incarnant individualité, culture et style intemporel — une expression raffinée de la matière, de la texture et de l'esprit.

*4SPACES is a Swiss boutique textile house redefining contemporary interiors through fabrics with identity and character. Each creation balances simplicity, sophistication, and tactile luxury. Produced locally within 500 km, 4SPACES unites artisanal craftsmanship with modern innovation to give every textile its authentic soul. Under the creative direction of Michele Rondelli, the studio collaborates with architects and artists worldwide to design bespoke fabrics that embody individuality, culture, and timeless style — a refined expression of material, texture, and spirit.*

